

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

275

Wien, am 25. September 1935

## Neue Bauabschnitte der Wiental-Autostrasse.

Die Arbeiten an dem zweiten grossen Wiener Strassenbauwerk, der Wiental-Autostrasse, schreiten stetig vorwärts. Der Magistrat schreibt jetzt die Bauarbeiten für zwei weitere Bauabschnitte aus, nämlich für den Ausbau der Hadikgasse von der Einwanggasse bis zur Schönbrunner Schloss-Brücke. Dieses Strassenstück ist rund einen Kilometer lang. Entsprechend der Gesamtanlage der Wientalstrasse wird wie die übrige Hadikgasse auch dieser Teil als Einbahnstrasse in der Richtung zur Stadt dienen.

In dem nun zum Umbau gelangenden Teil der Hadikgasse liegen zwei Strassenbahngleise. Die jetzt zur Ausschreibung gelangenden Bauarbeiten sehen unter anderem die Verlegung der beiden Gleise gegen den Park entlang des Wienflusses vor. Das von der Stadt kommende Gleis wird auf ein eigenes erhöhtes Bankett ausserhalb der Fahrbahn verlegt. Das andere Gleis wird künftig am Rand der Fahrbahn liegen, deren Breite so bemessen ist, dass neben einem parkenden Wagen noch eine freie Fahrspur zur Verfügung steht, wobei überdies noch bei Benützung des zur Stadt laufenden Gleises das Vorfahren möglich ist. Auch im Bereich der Endstelle der Strassenbahnlinie 10 in der Hadikgasse oberhalb der Hietzinger Brücke wird das Gleis gegen den Wienfluss verlegt. Zur Bequemlichkeit der Strassenbahnfahrpassagiere werden bei der Haltestelle des 10er Wagens nächst der Hietzinger Brücke und bei der Strassenbahnhaltestelle des 10er, 58er und 59er Wagens bei der Schönbrunner Schlossbrücke je ein Einsteigperron geschaffen. Die Gasse selbst, die jetzt gepflastert ist, erhält eine Hartgussasphaltdecke.

Auf den derzeit in Bau befindlichen Bauabschnitten nehmen die Arbeiten ihren programmgemässen Fortgang. Im Zusammenhang mit der Verflachung der Rampenstrecken am Hietzinger Kai wird die Stadtbahnstützmauer auf grosse Längen erhöht. Anschliessend wird die Hebung des Strassenkörpers durchgeführt; in der Teilstrecke bis zur Zufferbrücke wird bereits die Strassendecke hergestellt. Die notwendigen Neu- und Umlegungen der Versorgungsleitungen (Gas, Strom, Wasser, Telefon und dergleichen) sind ebenso wie die Einrichtung der elektrischen Beleuchtung abgeschlossen.

.....

## Vergebung von städtischen Arbeiten.

Die Magistratsabteilung 25 vergibt die Erd-, Pflasterer-, Asphalt-, Bitumen- und Baumeisterarbeiten sowie die Fuhrwerksleistungen für den Bau der Wiental-Autostrasse, Bauabschnitt 18 in der Hadikgasse von der Einwanggasse bis zur Teyberggasse und Bauabschnitt 19 in der Hadikgasse von der Teyberggasse bis zur Schönbrunner Schloss-Allee; Anbotsverhandlungen 3. Oktober, für Bauabschnitt 18 um 11 Uhr, für Bauabschnitt 19 um 11 Uhr 15. Für die Anbotstellung sind ausschliesslich die amtlich aufgelegten Anbotsbeihilfen zu verwenden, die in der Zentralrechnungsabteilung der Stadt Wien gegen Erlag der vorgeschriebenen Gebühren bezogen werden können. Nähere Auskünfte in der Magistratsabteilung 25.

.....